

BURUH

Polres Semarang Amankan Penertiban APK, Pastikan Pilkada 2024 Berjalan Damai dan Tertib!

Agung widodo - SEMARANG.WARTABURUH.COM

Nov 24, 2024 - 18:36



Polres Semarang bersama TNI dan berbagai instansi terkait, pada Minggu (24/11/2024), melaksanakan penertiban alat peraga kampanye (APK) di Kabupaten Semarang.

Semarang- Menyongsong masa tenang Pemilu Serentak 2024, Polres Semarang bersama TNI dan berbagai instansi terkait, pada Minggu (24/11/2024), melaksanakan penertiban alat peraga kampanye (APK) di Kabupaten Semarang. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kondisi wilayah tetap tertib, aman, dan bebas dari segala bentuk kampanye yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat jelang hari pencoblosan.

Apel bersama yang digelar di Pendopo Kabupaten Semarang, dipimpin langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Semarang, Bambang Setyono, SH., dan dihadiri oleh Ketua Bawaslu Kabupaten Semarang, Agus Riyanto, SP., SH. Selain itu, kegiatan ini juga melibatkan personel Polres Semarang, Kodim 0714/Salatiga, serta perwakilan dari Kesbangpol, Satpol PP, Pemadam Kebakaran (Damkar), dan tim sukses dari pasangan calon kepala daerah.



Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W., SH., SIK., MH., dalam kesempatan itu mengungkapkan bahwa TNI-Polri bertanggung jawab dalam memberikan pengawasan dan pengamanan selama penertiban APK berlangsung. "Hari ini, bersama Kodim 0714/Salatiga, kami mengawal penertiban APK untuk memastikan proses berjalan lancar dan aman. Kami juga akan terus memantau jalannya penertiban di seluruh wilayah Kabupaten Semarang," ujar Kapolres.

Tak hanya di tingkat kabupaten, kegiatan serupa juga dilakukan di tingkat kecamatan, di mana Polsek jajaran melakukan penertiban APK secara langsung. Setiap kecamatan melaksanakan apel yang diikuti oleh seluruh pihak terkait, untuk memastikan penertiban APK sesuai aturan dan berjalan dengan tertib.

"Pada masa tenang ini, kami mengimbau masyarakat Kabupaten Semarang

untuk ikut menjaga ketertiban dan keamanan. Dengan menjaga situasi kondusif, kita dapat memastikan Pemilu berjalan dengan damai, tanpa gangguan kampanye," pesan AKBP Ike.

Selain penertiban APK, Polres Semarang juga melakukan pengamanan terhadap logistik Pemilu yang tengah dipersiapkan di masing-masing PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan). Personel TNI-Polri mengawal distribusi logistik untuk memastikan persiapan pencoblosan pada 27 November 2024 berlangsung dengan aman.

Dengan sinergi yang solid antara aparat dan masyarakat, Polres Semarang berharap Pemilu Serentak 2024 di Kabupaten Semarang dapat berjalan lancar, aman, dan damai, serta menciptakan pemilu yang jujur dan adil.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang